

CIUDADANÍA / DIVERSAS ENTIDADES SE UNEN Y FORMAN EL FONDO SOLIDARIO

Crearán 100 empleos para aliviar la exclusión social

Forjan un espacio de encuentro que velará por la inclusión y permitirá que las empresas realicen su labor social

Los jóvenes, parados de larga duración y otros colectivos más vulnerables, serán la prioridad

LLEIDA AGENCIAS

La red de entidades cristianas de acción caritativa de Lleida, la Fundación Jaume Rubió y el sector empresarial leridano -COELL, Cámara de comercio, FECOM, PIMEC, FEMEL-Federación de Hostelería- han impulsado la creación de un fondo solidario para la inclusión de personas en riesgo social con el objetivo de conseguir trabajo a un centenar de personas. Según informó ayer el Ayuntamiento de Lleida, se trata de un espacio de encuentro que velará por la inclusión de las personas en situación de riesgo social y que, bajo la propuesta "100 contratos solidarios en empresas socialmente responsables", permitirá que las empresas desarrollen su responsabilidad social empresarial mediante la contratación de personas atendidas desde la red.

En este sentido, el fondo dará prioridad a la contratación de jóvenes, parados de larga duración y otros colectivos vulnerables. El alcalde de Lleida, Àngel Ros, junto con los representantes de las diversas instituciones públicas, universidad y sindicatos, apoyaron la iniciativa, que prevé impulsar un marco de contacto permanente entre el mundo empresarial y la red de entidades de acción caritativa y social y aportar así reflexión y propuestas del tejido social de la ciudad sobre la situación socioeconómica. La propuesta "100 contratos solidarios en empresas socialmente responsables" tiene el objetivo, por un lado, de desarrollar la responsabilidad



SELENA GARCÍA

Las diversas entidades participantes firmaron ayer el fondo solidario para ayudar a las personas vulnerables

social empresarial y, por el otro, de dar la posibilidad a las personas de tener una primera ocupación o trabajar después de estar de bastante tiempo sin hacerlo. La propuesta está abierta a todas las organizaciones empresariales de Lleida y también a las empresas individuales.

La presentación de este fondo solidario finalizó con la firma de un

manifiesto conjunto para denunciar los altos índices de paro y para reivindicar que las administraciones públicas lleven a cabo políticas para reactivar la economía productiva.

Las 15 entidades que forman la Red de Entidades Cristianas de Acción Caritativa y Social son Arrels-Sant Ignasi, Càritas-Fundació Jaume

Rubió i Rubió, Centre d'Orientació Familiar (COF), CIJCA, Comunitat Marista, Comunitat Salesiana, Esclet Santa Tereseta, Llar Mare Esperança, Mans Unides, Obra Mercedària, Pastoral de Migracions, Pà de Sant Antoni, Projecte Solidari Mare Fèlix de la Parròquia de Sant Martí, Centre Assistencial Sant Joan de Déu i voluntariat Vicencià.

INFANCIA

Los números 129 y 1.084 determinan las plazas de ocio para este verano

LLEIDA • Los números 129 y 1084 son los que determinarán las inscripciones para las actividades municipales incluidas en los programas Estiu de Petits, Estiu de Joc i Esportmania. Así, las solicitudes recibidas para el Estiu de Petits, se ordenarán a partir del número 129 y las del Estiu de Joc i Esportmania, a partir del 1084, ambos incluidos. El concejal de Educació i Infància, Jesús Castillo, presidió ayer el acto del sorteo público que se hizo para las actividades de los niños organizadas para este verano por el Ayuntamiento de Lleida. La lista de admitidos se publicará el 7 de mayo, para que puedan matricularse del 13 al 24 de mayo.

INVESTIGACIÓN

El IRB y la UdL organizan un taller sobre los olores y sabores

LLEIDA • El próximo 6 de mayo, las investigadoras Ester Desfilis y Loretta Medina del Grup de Recerca de Desenvolupament i Evolució del Cervell del IRB Lleida y profesores de la facultad de Medicina de la Universitat de Lleida, ofrecerán un taller titulado *El cervell i les sensacions d'olor i sabor*, tanto para los estudiantes universitarios como para la población en general. El taller está enmarcado en el Mes Europeo del Cerebro y se realizará de forma simultánea en nueve ciudades diferentes: Lleida, Badajoz, Salamanca, Oviedo, Toledo, Madrid, Sevilla, Ciudad Real y Valencia participarán en la jornada de divulgación científica.

FORMACIÓN / EL PROYECTO PROPONE AL ALUMNADO CREAR Y GESTIONAR SU PROPIA MINIEMPRESA

200 estudiantes de Lleida crean sus empresas en el programa 'Empresa Joven'

LLEIDA • Unos 200 alumnos de siete centros escolares de Lleida y comarcas salieron ayer a la calle para vender y exponer, en forma de mercado, los productos que han adquirido o creado en las miniempresas que han puesto en marcha en el marco del proyecto EJE (Empresa Joven Europea).

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, acompañado por el teniente de alcalde y responsable de Bienestar Social, Josep Presseguer, compartió con los jóvenes la tercera edición de este mercado que, según el *paer en cap*, "pretende fomentar el espíritu emprendedor entre los chicos y que tengan las herramientas

y los conocimientos necesarios para crear una empresa y hacer un plan de negocio". "Los jóvenes deberán de tender, cada vez más, a crear sus propias empresas, a generar actividad económica y ocupación", añadió Tos. EJE nació el curso 1999-2000 dirigido a los alumnos de tercero y cuarto de la ESO, bachillerato y ciclos formativos de grado medio y superior. El proyecto propone al alumnado crear y gestionar su propia mini empresa. La forma jurídica escogida es la sociedad cooperativa. De esta manera, la cooperativa que se cree en el aula podrá establecer relaciones comerciales con mini empresas de todo el territorio.



HERMÍNIA SIRVENT

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, visitó ayer a los jóvenes emprendedores